

BAB V

P E N U T U P

A. KESIMPULAN

Dari data yang telah diuraikan di atas maka dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut;

1. Kurban dalam agama Yahudi dalam aspek tujuan dilaksanakannya kurban bukan mempunyai tujuan untuk dapatnya mendekati Tuhan-Nya dan hal tersebut merupakan penekanan yang kuat seperti cerita dari para Bapa leluhur Israel bahwa Allah-lah yang mendekati umat-Nya dan bukan sebaliknya. Dalam agama Islam kurban adalah merupakan daya diri upaya seseorang di dalam upaya untuk mendekatkan dirinya kepada Tuhan (Alloh S.W.T.). dengan menyembelih hewan ternak pada hari raya kurban.
2. Macam-macam kurban dalam agama Yahudi yang telah ditetapkan oleh Allah kepada Musa di Gunung Sinai ada 5 macam. Namun pada perkembangannya setelah Musa wafat muncul upacara kurban tambahan yang tidak terdapat dalam syariat Musa. Hal ini membuktikan bahwa syariat kurban dalam agama Yahudi tidak murni lagi. Sedangkan dalam agama Islam sebagai salah satu agama samawi yang murni ajaran kurban-nya.
3. Pelaksanaan kurban dalam agama Yahudi dapat berlangsung kapan saja apabila manusia berhajat, meminta pertolongan dan ampunan. Hal ini berbeda pe

laksanaan kurban dengan agama Islam yang ditentukannya batas waktu dalam berkurban. Hal ini bertujuan semata-mata agar umat Islam memiliki rasa kedisiplinan yang tinggi dan mau menghargai waktu.

B. PENUTUP

Dengan mengucapkan syukur dan terima kasih kepada Allah S.W.T. atas selesainya penulisan skripsi ini. Sebab atas limpahan rahmat dan hidayahnya - lah penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik guna menyelesaikan studi di Fakultas Ushuluddin IAIN SUMAN AMPEL SURABAYA.

Penulis menyadari adanya keterbatasan dan ketidaksempurnaan penulisan skripsi ini. Hal ini disebabkan karena faktor keterbatasan pengetahuannya yang dimiliki oleh penulis. Mungkin juga disebabkan karena faktor terbatasnya literatur yang mendukung penulisan dan pembahasan skripsi ini. Oleh sebab itu segala macam kritik yang membangun akan penulis terima dengan tangan terbuka untuk menuju tercapainya penulisan yang sempurna dimasa-masa yang akan datang.

Akhirnya dengan iringan ucapan syukur Alhamdu lillah akhirnya penulis akhiri dulu tulisan yang sederhana ini semoga tulisan ini ada guna dan manfaatnya bagi kita semua.